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Nesta quinta-feira(11), o Vereador Bengala, acompanhado
pelo Presidente do Setor Chacareiro, Senhor Eder, e os
administradores de Jaci Paraná, José Sarney, e de Mutum
Paraná, Senhor Romário, reuniu-se com o Secretário da
Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento
(Semagric), Carlos Magno. O encontro ocorreu na sede da
Semagric e teve como principal objetivo discutir diversas
demandas dos distritos e do setor chacareiro de Porto
Velho.

Entre as pautas prioritárias, destaca-se a recuperação de
estradas e pontes essenciais para o escoamento da produção
agrícola local. Esta necessidade é crucial para garantir que os
produtores da região possam acessar os mercados de forma

eficiente e segura, promovendo o desenvolvimento econômico sustentável dos distritos envolvidos.

Durante a reunião, o Vereador Bengala ressaltou a importância de um planejamento estratégico conjunto entre a Semagric e os
representantes do setor chacareiro, visando atender às demandas emergentes e garantir que os recursos destinados à infraestrutura rural
sejam aplicados de maneira eficaz e transparente.

O Secretário Carlos Magno se comprometeu a avaliar as demandas apresentadas e buscar soluções viáveis para as questões levantadas,
em colaboração estreita com as lideranças locais. Ele destacou a importância da parceria entre o poder público e a comunidade rural para
o progresso sustentável da agricultura no município de Porto Velho.

A próxima etapa incluirá a elaboração de um plano de ação conjunto, com prazos definidos para a execução das melhorias necessárias,
visando atender às expectativas dos produtores e promover um ambiente propício ao crescimento econômico e social dos distritos
envolvidos.
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